

» PRESSE NATIONALE

Politique ↻



lejour
POUR PLUS D'INFORMATION

PRÉSIDENTE DE LA RÉPUBLIQUE : LE CHEF DE L'ÉTAT EN FRANCE

Le Président de la République, Alassane Ouattara, s'est envolé le samedi 1er octobre 2022 pour la France. Le Chef de l'État se rend dans la capitale française pour un séjour.



lejour
POUR PLUS D'INFORMATION

RÉCONCILIATION ET RECONSTRUCTION DE LA CÔTE D'IVOIRE : LES ÉTATS-UNIS SALUENT LES ACTIONS DU PRÉSIDENT ALASSANE OUATTARA

Le ministre d'État, ministre de la défense, Téné Birahima Ouattara, a reçu le 30 septembre 2022 à son cabinet, la Secrétaire d'État adjointe des États-Unis aux affaires africaines, Molly Phee. Les deux personnalités ont exprimé leur satisfaction quant à l'excellence des relations qui existent entre la Côte d'Ivoire et les États-Unis. La diplomate américaine a transmis au ministre d'État les félicitations du Président Joe Biden à son homologue le Président Alassane Ouattara pour les actions qu'il pose pour la reconstruction de la Côte d'Ivoire et la réconciliation nationale. Les deux personnalités ont surtout échangé sur la lutte contre le terrorisme en Afrique de l'ouest.

Economie ↻



L'inter

CRÉATION D'UNITÉS INDUSTRIELLES EN CÔTE D'IVOIRE : UN INVESTISSEMENT DE PRÈS DE 100 MILLIARDS DE FCFA POUR LES FILIÈRES HÉVÉA ET COTON ANNONCÉ

Au terme d'une audience que lui a accordée le Premier Ministre, Patrick Achi, le directeur général en charge des opérations de l'entreprise Olam Agri, Muthukumar Neelamani, a informé de la volonté de sa structure à prendre toute sa place dans le processus de développement de la Côte d'Ivoire. Selon le document transmis à L'inter, ce dimanche 2 octobre 2022, ce sont 100 milliards de FCFA qui seront décaissés par son entreprise au cours des trois prochaines années pour favoriser la transformation locale de certaines matières premières telles le coton et l'hévéa. Il s'est aussi félicité de la bonne collaboration entre le gouvernement ivoirien et son entreprise.



Notre Voie

CLÔTURE DES 8ÈME JOURNÉES NATIONALES DU CACAO ET DU CHOCOLAT : LE GOUVERNEMENT IVOIRIEN PROMET UN SOUTIEN AUX JEUNES ENTREPRENEURS

Le gouvernement promet un appui financier et technique aux jeunes entrepreneurs qui vont s'investir dans le métier du cacao, surtout de la transformation, pour une valeur ajoutée. C'est la promesse qu'a faite le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba, le dimanche 2 octobre 2022, à Heden Golf hôtel, à la cérémonie officielle de clôture des 8è Journées nationales du

cacao et du chocolat (JNCC). Représentant le ministre d'État, ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Adjoumani Kouassi, Souleymane Diarrassouba a, en outre, ajouté que le gouvernement, avec le Guichet unique de développement des entreprises, veut concrétiser sa promesse parce que cette institution a pour mission d'appuyer les jeunes entrepreneurs de l'assistance au financement.



CACAOULTEUR / AMÉLIORATION DES REVENUS DES PRODUCTEURS - TIÉMOKO KONÉ : « 16 000 MILLIARDS FCFA DISTRIBUÉS EN 10 ANS »

Le Vice-Président de la République, Tiémoko Meyliet Koné a officiellement ouvert, le vendredi 30 septembre 2022, à Abidjan, la 8^è édition des Journées nationales du cacao et du chocolat (JNCC) au cours de laquelle il a annoncé le prix de commercialisation de la campagne principale cacaoyère à 900 FCFA/kg contre 850 FCFA. Le Vice-Président a mis en exergue le fait que depuis la réforme de 2012, le Chef de l'État a demandé que le prix bord-champ soit fixé à 60% au moins du prix international (prix CAF). Il a annoncé que 16 000 milliards FCFA de revenus financiers ont été distribués aux planteurs. 70 milliards FCFA ont été investis dans la réhabilitation des pistes agricoles, et la réalisation d'infrastructures dans les domaines de la santé, de l'éducation, de l'hydraulique, de l'électrification rurale et de la sécurité.



7ÈME ÉDITION DE LA SEMAINE NATIONALE DE L'EAU EN CÔTE D'IVOIRE, AUJOURD'HUI : LE MINISTRE TCHAGBA RASSURE SUR LES ENGAGEMENTS NATIONAUX ET INTERNATIONAUX

La septième Semaine de l'Eau en Côte d'Ivoire s'ouvre, aujourd'hui lundi 03 octobre 2022, au Plateau. La veille de cette importante semaine, Laurent Tchagba, ministre des Eaux et forêts, était face aux journalistes, le dimanche 2 octobre 2022, à son cabinet, au Plateau, pour livrer le message du gouvernement. S'appuyant sur le thème de l'année "Mise en valeur des eaux souterraines : quelles stratégies pour la satisfaction des besoins des usagers?", le ministre Tchagba a dit l'engagement de la Côte d'Ivoire à renforcer les actions permettant d'atteindre les objectifs de développement durable. Laurent Tchagba a soutenu que la Côte d'Ivoire s'inscrit résolument dans le respect des engagements nationaux et internationaux en matière de gestion durable des ressources en eau.



LUTTE CONTRE LA CHERTÉ DE LA VIE : LE CNLVC S'ASSURE DE LA DISPONIBILITÉ DES PRODUITS VIVRIERS

La secrétaire exécutive du Conseil national de lutte contre la vie chère (Cnlvc), Dr Ranie-Didice Bah-Koné, a effectué, le samedi 1er octobre 2022, une visite-terrain au marché Gouro d'Adjamé afin de s'assurer de la disponibilité des produits vivriers de grande consommation. Les commerçantes de légumes, de tubercules, d'ingrédients, de bananes plantains, etc., avec lesquelles la secrétaire exécutive du Cnlvc a échangé, lui ont donné des garanties quant à l'approvisionnement du marché. Elles lui ont également fait savoir que les prix pratiqués dans le premier semestre de l'année 2022, du fait de la pénurie de certains produits, ont été considérablement revus à la baisse. La secrétaire exécutive du Cnlvc a fait savoir que le gouvernement mettrait tout en œuvre pour les soutenir en cas de besoin.

Société



AJUSTEMENT DES PRIX DU CARBURANT/ LES TRANSPORTEURS RASSURENT : « IL N'Y AURA PAS D'AUGMENTATION DE TARIFS DE TRANSPORT »

À l'initiative du Haut Conseil du Patronat des Entreprises de Transport Routier de Côte d'Ivoire (HCPETR-CI), une rencontre s'est tenue le dimanche 02 octobre 2022 au siège de la faïtière, avec les différents

responsables de transporteurs routiers venus de différentes communes du district d'Abidjan. Cette rencontre d'information et de sensibilisation relative au réajustement des prix du carburant, s'est déroulée en présence du directeur Général des Transports Terrestres et de la Circulation (DGTTC), Lucien Tiéssé, représentant le ministre des Transports Amadou Koné. « Il n'y aura pas d'augmentation de tarifs de transport » rassurent les transporteurs de Côte d'Ivoire. Selon le DG du HCPETR-CI, Diaby, « l'impact du réajustement est supportable par les transporteurs face aux efforts innombrables menés par le gouvernement », a-t-il rassuré. Lucien Tiéssé a, au nom du ministre Amadou Koné, salué cette action des transporteurs.



COUVERTURE MALADIE UNIVERSELLE (CMU) : 6 MOIS POUR S'ENRÔLER

« Le décret relatif à la mise en œuvre de l'obligation d'enrôlement à la Couverture maladie universelle (CMU), adopté en Conseil des ministres le 28 septembre 2022, prendra effet dans six mois », a indiqué le ministre de la Santé et de la Couverture maladie universelle. C'était le 30 septembre dernier, lors d'une conférence de presse conjointe qu'il a animée avec Adama Kamara, ministre de l'Emploi et de la Protection sociale. Cette conférence s'est tenue à l'issue d'une visite que les deux ministres ont effectuée au Centre hospitalier régional (CHR) d'Abobo puis au Centre hospitalier universitaire (CHU) de Yopougon. Cela, en vue de s'imprégner de la prise en charge des personnes enrôlées à la CMU. Pour le ministre de la Santé, l'intérêt de ce décret est d'offrir une nouvelle opportunité aux populations de se faire enrôler gratuitement, et d'accroître à la fois le nombre des assurés et l'accès aux soins.



LORS D'UN SÉMINAIRE À YAMOUSOUKRO, LE MINISTRE ADAMA DIAWARA AUX ÉTUDIANTS DE LA FESCI : « VOUS DEVEZ TOURNER LE DOS AUX GRÈVES INTEMPESTIVES »

Le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, professeur Adama Diawara, a présidé, le vendredi 30 septembre 2022, la cérémonie d'ouverture du séminaire diagnostic du secteur Éducation-formation, organisé par la Fédération estudiantine et scolaire de Côte d'Ivoire (Fesci), à Yamoussoukro. Saisissant cette opportunité, Adama Diawara a prodigué des conseils à l'ensemble des étudiants et plus particulièrement aux responsables et aux membres de la Fesci afin de privilégier le dialogue. « On fera en sorte que certaines crises n'arrivent plus. Parce que si on se parle régulièrement, il n'y a pas de raison qu'il y ait ces crises. Quand je demande de tourner le dos à la violence, je le dis pour vous-mêmes en premier parce que la violence vous dessert », a souligné le ministre Adama Diawara.



VU SUR LE NET

Société



JOURNÉE INTERNATIONALE DE L'ARCHITECTURE : BRUNO KONÉ INVITE À DONNER À L'ARCHITECTE TOUTE SA PLACE DANS L'AMÉNAGEMENT DE NOS VILLES

La communauté internationale célèbre ce lundi 03 octobre 2022, la Journée mondiale de l'Architecture. Le thème retenu pour cette année par l'Union internationale des Architectes est « l'architecture pour le bien-être ». En marge de la célébration de cette Journée internationale, le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme a rappelé le rôle important que joue l'architecte dans la réalisation du cadre bâti. Pour Bruno Koné, dans ce contexte nouveau, l'Architecte devient un apporteur de solution, et l'innovation architecturale se met au service de la croissance économique, de la transition écologique, et de la réduction des inégalités. A ce titre, il a exhorté les populations, à donner toute sa place à l'architecture dans l'aménagement de nos villes et en parallèle, de la rendre accessible à toutes les couches et tranches de la population.



CULTURE ET ARTS : L'INSAAC ET L'INSTITUT NATIONAL DES BEAUX ARTS DU MEXIQUE ACCORDENT LEURS PINCEAUX

La ministre de la Culture et de la Francophonie, Françoise Remarck, a signé le jeudi 29 septembre 2022 lors d'une visite à la conférence mondiale Mondiacult 2022, au Mexique un mémorandum d'entente, entre l'Institut national supérieur des arts et de l'action culturelle (insaac) et l'Institut des beaux-arts et de la littérature du Mexique (inbal). Pour la ministre de la Culture et de la Francophonie, cet accord de coopération éducative et culturelle est stratégique et institutionnel. Il s'agira entre autres, d'un partage d'expériences, d'expertises et de programmes d'échanges dans les domaines de l'art, de la musique, de la danse et du cinéma.

» AGENCE DE PRESSE



CÔTE D'IVOIRE : LES PRIX DE L'ESSENCE ET DU GASOIL EN HAUSSE DE 40 FCFA

Le prix du litre de l'essence passe de 735 FCFA à 775 FCFA, soit une augmentation de 40 FCFA, et celui du gasoil de 615 FCFA à 655 FCFA, en hausse également de 40 FCFA, pour le mois d'octobre 2022. Le prix du pétrole lampant, resté inchangé depuis juillet, connaît aussi un relèvement, passant de 645 FCFA le litre à 685 FCFA, soit un accroissement de 40 FCFA, selon une note officielle de la Direction générale des Hydrocarbures. Quant au prix du gaz butane, il reste inchangé.



32ÈME JIPA : LE GOUVERNEMENT ANNONCE LA VALORISATION DES COMPÉTENCES DES PERSONNES DU TROISIÈME ÂGE

Le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Me Adama Kamara, a réitéré, dans une déclaration relative à la célébration de la 32ème édition de la Journée internationale pour les personnes âgées (JIPA), 2022, la volonté du gouvernement de valoriser les compétences des seniors. La Côte d'Ivoire, tout comme les autres pays du monde, commémore le 1er octobre 2022, la 32ème édition de la JIPA instituée, en 1990, par l'Assemblée générale des Nations Unies. Selon Me Kamara, cette 32ème édition dont le thème est «valorisons les compétences des seniors dans la construction d'une Côte d'Ivoire plus prospère, solidaire et inclusive», s'inscrit dans la vision du président de la République, Alassane Ouattara, de garantir une solidarité intergénérationnelle en tirant pleinement parti de la contribution de toutes les couches de la population, dont les personnes du troisième âge.

LA MINISTRE NASSÉNÉBA TOURÉ INAUGURE LE CENTRE D'ACCUEIL DES SURVIVANTES DE VBG DE BOUAKÉ



La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Nassénéba Touré, a procédé samedi 1er octobre 2022 à l'inauguration du centre d'accueil et de transit des victimes de violences basées sur le genre (VBG) de Bouaké, logé au sein du complexe socio-éducatif de Koko, en présence du ministre des transports, Amadou Koné. Ce centre, d'une capacité d'accueil de 14 personnes, a été réhabilité et équipé grâce à un financement du Programme des nations unies pour le développement (PNUD). Il vient répondre à la problématique de la prise en charge sécuritaire des survivantes de VBG de la région de Gbêkê qui enregistre 484 cas de violences basées sur le genre avec 77 cas de violences sexuelles.



LE MINISTRE TCHAGBA APPELLE À UNE INTENSIFICATION DE LA LUTTE CONTRE L'ORPAILLAGE CLANDESTIN ET LES FEUX DE BROUSSE

Le ministre des Eaux et Forêts, Laurent Tchagba, a demandé vendredi 30 septembre 2022 à Abengourou aux agents sur le terrain d'intensifier la lutte contre les feux de brousse et l'orpillage clandestin. Il leur a demandé de combattre ces fléaux qui mettent en mal les ressources naturelles du pays. Il les a assurés de son soutien, leur promettant de mettre à disposition les moyens de travail visant à sécuriser durablement les ressources en eau, à préserver la forêt et à protéger la faune.



Accédez à l'information officielle
du Gouvernement de Côte d'Ivoire
en un clic.

www.gouv.ci



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

Pour toute information, prière contacter le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale